{"id":13596,"date":"2021-12-14T09:47:50","date_gmt":"2021-12-14T08:47:50","guid":{"rendered":"https:\/\/www.pdfvg.it\/?p=13596"},"modified":"2021-12-14T09:51:42","modified_gmt":"2021-12-14T08:51:42","slug":"sanita-riccardi-su-pnrr-fa-distinguo-rispetto-a-se-stesso","status":"publish","type":"post","link":"https:\/\/www.pdfvg.it\/2021\/12\/14\/sanita-riccardi-su-pnrr-fa-distinguo-rispetto-a-se-stesso\/","title":{"rendered":"Sanit\u00e0: Riccardi su Pnrr fa distinguo rispetto a se stesso"},"content":{"rendered":"\n<p><strong>SPITALERI: VALORIZZARE LA SANITA&#8217; PUBBLICA REGIONALE<\/strong><\/p>\n\n\n\n<p>\u201cE\u2019 noto che l\u2019assessore Riccardi non riconosce volentieri i suoi errori e ripensamenti ma le sue ultime dichiarazioni segnano un netto distinguo rispetto alle sue stesse prese di posizione dei giorni scorsi, rispetto all\u2019utilizzo dei fondi PNRR&nbsp; e all\u2019adeguamento anche della sanit\u00e0 regionale ai livelli essenziali previsti dal Governo centrale\u201d. Lo rileva Salvatore Spitaleri, del Pd, commentando le parole dell\u2019assessore alla Salute Riccardo Riccardi, in sede di illustrazione alle organizzazioni sindacali di rappresentanza della dirigenza sanitaria del Friuli Venezia Giulia della delibera sulle funzioni, adempimento che precede gli atti aziendali sui quali stanno lavorando le Aziende sanitarie.<\/p>\n\n\n\n<p>\u201cAl di l\u00e0 dei puntigli assessorili \u2013 continua Spitaleri &#8211; il tema \u00e8 garantire ai cittadini di questa regione di spendere bene i fondi, di rendere trasparenti i meccanismi decisionali e le poste di spesa, di valorizzare una sanit\u00e0 pubblica regionale che ha avuto sempre alti standard. Oggi lo si deve fare con l&#8217;intero sistema: decisore politico, programmatori tecnici, professionisti e operatori della sanit\u00e0, amministratori locali\u201d.<\/p>\n","protected":false},"excerpt":{"rendered":"<p>SPITALERI: VALORIZZARE LA SANITA&#8217; PUBBLICA REGIONALE \u201cE\u2019 noto che l\u2019assessore Riccardi non riconosce volentieri i suoi errori e ripensamenti ma le sue ultime dichiarazioni segnano un netto distinguo rispetto alle sue stesse prese di posizione dei giorni scorsi, rispetto all\u2019utilizzo dei fondi PNRR&nbsp; e all\u2019adeguamento anche della sanit\u00e0 regionale ai livelli essenziali previsti dal Governo [&hellip;]<\/p>\n","protected":false},"author":3,"featured_media":13599,"comment_status":"open","ping_status":"open","sticky":true,"template":"","format":"standard","meta":[],"categories":[5],"tags":[273,1082,519,545,592],"acf":[],"_links":{"self":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/13596"}],"collection":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts"}],"about":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/types\/post"}],"author":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/users\/3"}],"replies":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/comments?post=13596"}],"version-history":[{"count":2,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/13596\/revisions"}],"predecessor-version":[{"id":13600,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/13596\/revisions\/13600"}],"wp:featuredmedia":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media\/13599"}],"wp:attachment":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media?parent=13596"}],"wp:term":[{"taxonomy":"category","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/categories?post=13596"},{"taxonomy":"post_tag","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/tags?post=13596"}],"curies":[{"name":"wp","href":"https:\/\/api.w.org\/{rel}","templated":true}]}}
